

**Glückwunschschreiben des Zentralkomitees der SED,
des Staatsrates und des Ministerrates der DDR
an die führenden Repräsentanten der UdSSR
zur Schaffung eines einheitlichen
wissenschaftlichen Forschungskomplexes im Weltall**

Teure Genossen!

Mit großer Freude und Aufmerksamkeit haben wir die erstmals in der Geschichte der Weltraumfahrt erfolgte Montage von drei Raumflugkörpern und die Schaffung eines einheitlichen wissenschaftlichen Forschungskomplexes im Weltall verfolgt.

Zu dieser neuen grandiosen Pionierleistung übermitteln wir Ihnen, den Kosmonauten von Sojus 26 und 27 sowie allen beteiligten Wissenschaftlern, Technikern, Ingenieuren und Arbeitern im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Der Sojus-Salut-Komplex und die mit ihm durchgeführten großen wissenschaftlichen und volkswirtschaftlichen Aufgaben zeugen vom hohen Leistungsniveau und der dynamischen Entwicklung der sowjetischen Wissenschaft, Technik und Volkswirtschaft. Sie eröffnen neue große Perspektiven für die weitere Erschließung und friedliche Nutzung des kosmischen Raumes im Interesse des Aufbaus des Kommunismus und zum Wohle der Menschheit.

Wir wünschen Ihnen, teure Genossen, und allen Werktätigen des Sowjetlandes bei der Lösung dieser anspruchsvollen Aufgaben weitere Erfolge.

*Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands und
Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik*

*Vorsitzender des Ministerrates der
Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 18. Januar 1978